



5^{eme} DIMANCHE du TO Le 8 FÉVRIER 26 - CYCLE A



QUAND LA FOI LAISSE SON EMPREINTE



CADRE

La Parole de Dieu nous confronte à une réalité que nous ne pouvons ignorer. Jésus nous appelle à être sel et lumière au milieu d'un monde blessé par la faim et l'inégalité. Il ne s'agit pas seulement de croire, mais de vivre une foi qui se reflète dans ce que nous faisons chaque jour.

Partager, accueillir et prendre soin de ceux qui en ont le plus besoin est le chemin que Dieu nous propose.

Être léger, ce n'est pas fermer les yeux quand quelqu'un souffre. Être du sel, c'est donner de la saveur à la vie par des gestes concrets de justice et de solidarité. Dieu ne nous demande pas de grands discours, mais des cœurs ouverts et des mains ouvertes. Nous sommes invitées à passer des mots à l'action. Que la célébration

d'aujourd'hui nous réveille et nous fasse entrer à l'intérieur. Ensemble, apprenons à construire le monde dont nous rêvons.

CHANT. LA SOURCE – PEDRO COLOMA

<https://youtu.be/jMHGL8-0mIo?si=wIu9BmvOnmQnLFnX>

ÉVANGILE – Matthieu 5,13-16

« Vous êtes le sel de la terre. Mais si le sel devient fade, comment lui rendre de la saveur ? Il ne vaut plus rien : on le jette dehors et il est piétiné par les gens. Vous êtes la lumière du monde. Une ville située sur une montagne ne peut être cachée. Et l'on n'allume pas une lampe pour la mettre sous le boisseau ; on la met sur le lampadaire, et elle brille pour tous ceux qui sont dans la maison. De même, que votre lumière brille devant les hommes : alors, voyant ce que vous faites de bien, ils rendront gloire à votre Père qui est aux cieux. »

Creusons plus profondément dans la Parole d'aujourd'hui

Is 58,7-10. La vigoureuse prédication d'Isaïe est d'une grande actualité quand la compétition économique impitoyable rejette de plus en plus de personnes dans le dénuement et engendre de « nouveaux pauvres ».

Psaume 118,9-14. Heureux ceux dont la vie rayonne de la lumière de Dieu !

1Co 2,1-5. Seulement la force de l'Esprit et la puissance de la croix sont capables de convertir les cœurs.

Mt 5, 13 -16. Tant mieux si une lampe est jolie, mais franchement, ce n'est pas le plus important ! Ce qu'on lui demande d'abord, c'est d'éclairer ; et d'ailleurs, si elle n'éclaire pas bien, si on n'y voit rien, comme on dit, on ne verra pas non plus qu'elle est jolie ! Quant au sel, sa vocation est de disparaître en remplissant son office : mais s'il manque, le plat sera moins bon. Cela veut dire que sel et lumière n'existent pas pour eux-mêmes ; d'ailleurs, remarquons au passage, que Jésus leur dit « *Vous êtes le sel de la terre... Vous êtes la lumière du monde* » : ce qui compte, c'est la terre, c'est le monde ; le sel et la

lumière ne comptent que par rapport à la terre et au monde ! Le sel et à la lumière : quel point commun il y a entre ces deux éléments, auxquels Jésus compare ses disciples ? Ce sont des révélateurs ; le sel met en valeur la saveur des aliments, la lumière fait connaître la beauté des êtres et du monde. Les aliments existent avant de recevoir le sel ; les êtres, le monde existent avant d'être éclairés. Cela nous en dit long sur la mission que Jésus confie à ses disciples, à nous. Personne n'a besoin de nous pour exister, mais apparemment, nous avons un rôle spécifique à jouer. Sel de la terre, nous sommes là pour révéler aux hommes la saveur de leur vie. Evangéliser, c'est dire « le royaume est au milieu de vous, dans tout geste, toute parole d'amour » ; c'est là qu'ils nous attendent pour leur révéler le Nom de Celui qui agit à travers eux : puisque « là où il y a de l'amour, là est Dieu ». Lumière du monde, nous sommes là pour mettre en valeur la beauté de ce monde : c'est le regard d'amour qui révèle le vrai visage des personnes et des choses. L'Esprit Saint nous a été donné précisément pour que nous puissions entrer en résonance avec tout geste ou parole qui vient de lui. **Mais, pour être sel et lumière, il faut beaucoup aimer !**

Prier avec la Parole

La communauté chrétienne et le chrétien sont invités à être dans la réalité où nous sommes et à être unis au Maître. Nous sommes invitées à donner de la saveur, à rester au sommet de la montagne, de l'histoire, des conflits... donner la lumière, être la parole de l'Évangile, faire le Royaume, éclairer. Dans notre vie quotidienne, comment continuons-nous à manifester notre identité croyante ?



LE ONDE – LUDOVICO EINAUDI

<https://youtu.be/Vg-0DFNTBm0?si=zcaWgjSK8ok-meaa>

UNE LUMIÈRE QUI NE DEMANDE PAS LA PERMISSION

Seigneur,
nous ne voulons pas d'une foi confortable,
de canapé et d'écrans,
une foi qui regarde sans se mouiller.
Réveille-nous quand la douleur des autres ne nous fait pas souffrir,
quand la faim nous semble lointaine.
Fais de nous du sel qui pique quand il y a injustice,
qui dérange quand tout reste pareil.
Fais de nous une lumière sans filtres ni ombres,
une lumière qui montre le chemin,
une lumière qui se remarque dans la rue.

Brise nos peurs,
le « ce n'est pas mon problème »,
le « je ne peux rien faire »,
le silence qui nous protège.
Apprends-nous à partager ce que nous sommes,
ce que nous avons,
même si nous manquons de sécurité.
Que nos mains parlent plus que nos mots,
que nos actions soient prière.
Et quand nous doutons,
Seigneur,
rappelle-nous que te suivre c'est prendre des risques par amour.

CHANT.

TU ES LE SEL, TU ES LA LUMIÈRE – LUIS GUITAR
<https://youtu.be/qOHhYr0LxbE?si=sUTmRKuSWvyA9LaD>

SEL ET LUMIÈRE – POUSSES D'OLIVIER
https://youtu.be/bzo3KocErPo?si=_HMdUkqZR3pvNrA9



Sœurs de la Charité de Sainte Anne
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (Espagne)
www.chcsa.org

